

Témoignages de l'entourage

Addiction au cannabis

Par [Loba](#) Posté le 10/11/2022 à 05:54

Bonjour, mon fils (21 ans depuis septembre) est addict au cannabis depuis environ deux ans. Je m'étais aperçue qu'il fumait et je le lui avais dit mais je restais impuissante face à son malaise. En avril, il a été pris d'un coup d'une peur panique et m'a appelé à l'aide. Il m'a beaucoup parlé il m'a expliqué certaines choses, il était très lucide et c'était vraiment un soulagement pour moi et pour lui. Nous sommes immédiatement allé voir notre médecin. Il a consulter un psychiatre Dans la foulée. Il a été mis sous antidépresseurs à petite dose. Cette période a été une renaissance. Il était hyper agréable. Il a repris du poids, il avait des projets avec inscription à une formation à distance, on pouvait communiquer, on s'est remis à manger ensemble, à faire des choses ensemble... Mon fil quoi !

Malheureusement il a rechuter pendant l'été. Il est parti chez sa grand-mère dans une autre région. Il a trouvé un boulot d'agrément. Il a pas mal de copains à la base depuis l'enfance. Ils sont beaucoup sorti et il a replongé dans l'été. J'ai voulu qu'il rentre mais il n'a pas accepté. Aujourd'hui il ne va pas bien du tout. Il ne suit pas sa formation, ne travaille pas. Nous sommes quasi quotidiennement en conflit parce qu'évidemment il a besoin d'argent pour sortir et pour acheter son cannabis (même s'il me dit que c'est pour autre chose), des cigarettes et je n'accepte plus de lui donner cet argent. Je ne sais plus comment agir. Je sais qu'il traverse une dépression mais malheureusement il ne veut plus consulter un spécialiste, Psychiatre ou addictologue. Il me dit qu'il va bien mais il est dans un total déni. Tout ceci m'a également plongé dans une dépression et je vais me faire aider de mon côté parce que là ce n'est plus possible.

Peut-être trouverais-je ici quelques conseils pour me guider.

Je vous envoie par avance tous mes remerciements.